

Ressort: Politik

Bundespräsident Gauck gratuliert neuem Papst zur Wahl

Berlin, 13.03.2013, 22:13 Uhr

GDN - Bundespräsident Joachim Gauck hat Papst Franziskus I. zu seiner Wahl gratuliert. "Sie treten die Nachfolge Petri in Zeiten großer Herausforderungen an. Mit Ihnen wird erstmals ein Lateinamerikaner Oberhaupt der römisch-katholischen Kirche – ein sichtbares Zeichen ihrer weltumspannenden Dimension", erklärte Gauck am Mittwochabend in Berlin.

Der Heilige Franziskus, dessen Name der neue Papst wählte, sei "insbesondere für seine Hinwendung zu den Armen und Schwachen Vorbild für Viele", so der Bundespräsident. Die Deutschen, insbesondere die katholischen Christen, würden dem neuen Pontifikat voller Erwartung und Sympathie entgegen sehen, erklärte Gauck weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9819/bundespraesident-gauck-gratuliert-neuem-papst-zur-wahl.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619